

## Un hiérarque de l'Église grecque a assuré le primat de l'Église orthodoxe ukrainienne de son soutien et de sa prière en ces temps difficiles pour l'orthodoxie



Le métropolite Nectaire de Corfou s'est entretenu avec le métropolite Théodosie de Tcherkassk et de Kanev, hiérarque de l'Église orthodoxe d'Ukraine, venu en pèlerinage à Corfou prier sur les reliques de saint Spiridon.

L'entretien a porté sur la situation difficile de l'orthodoxie, sur les moyens de sortir de la crise dans un esprit de fidélité aux canons et aux normes de la Sainte Église orthodoxe.

Le métropolite Théodosie a transmis à Mgr Nectaire les salutations amicales et les bons vœux de Sa

Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. De son côté, le métropolite Nectaire de Corfou a fait transmettre au primat de l'Église ukrainienne l'assurance de son soutien et de sa prière en ces temps difficiles pour le monde et pour l'orthodoxie.

L'évêque Antoine, vicaire du diocèse de Tcherkassk, assistait à la rencontre.

Les hiérarques avaient célébré auparavant la Divine liturgie à l'église Saint-Spiridon, devant les reliques du saint. De nombreux prêtres et pèlerins laïcs d'Ukraine ont assisté à cette liturgie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87976/>